

交流会「心を開いて」



第1回『育児を語る』

梅雨の合間の6月25日、交流会を開催しました。テーマは「日本の学校と外国の学校の違い」についてです。うれしいことにたくさんの参加者がありました。埼玉大学の先生と留学生、川越工業高校定時制の先生と県から派遣の日本語指導員、福祉大学の先生。外国ルーツの子どもの日本語指導担当者。本日の主役である日本で子育て中の外国人ママと子どもたちも続々FICECに集合、18名もの参加者になりました。

★なぜこの交流会を開こうとしたのか

FICECで20数年外国人の支援をしながら、幾つかの点が気になっていました。なぜ、FICECの生活相談に訪れる外国の方は、日本の社会に溶け込むのが難しいのでしょうか。なぜ、なかなか自立することができないのでしょうか。ただ人に頼って自ら努力しない人がいるのでしょうか。すぐ日本人が受け入れてくれないと言うのか、それともお互いの間に見えない壁が邪魔しているのでしょうか。

ふじみ野市内の小中学校で日本語指導員をやっていた時、校長先生から「休みでもないのに親が学校になんの連絡もなしに子どもを中国に連れて帰ってしまった。2か月経っても戻って来ない。旧暦の正月が終わってやっと戻って来た。子どもの日本語理解は不十分で、勉強も遅れていて困る」と言われました。

また、親が母国に残してきた子どもを呼び寄せる例が多くあります。でも来日した子どもは日本語ができず、いきなり学校に入れられて、当然、問題が多発していきます。親は日本で生きていくのに精一杯なうえに、子どもの事でストレスを抱えています。こんな問題を解決するには交流会を開いて、意見交換ができれば良いとずっと考えていました。



★当日の外国人ママからの話題

日本の学校の部活は厳しすぎるし、先輩、後輩の関係がはっきりしており、まるで軍隊のようです。中国やタイでは幼稚園から寮の共同生活をしており、しつても学校で習います。日本は授業参観やPTAなど忙しすぎます。日本のお母さんたちはとても強く、スーパーウーマンのようです。日本人の夫から日本人の母親役と同じ役目を期待されて、とても大変です。

子どもを保育園に入れたら遊ぶばかりで勉強を教えてくださいません。とても心配です。

★交流会のこれから

私は台湾出身ですが、郷に入れば郷に従うと言う諺が大好きです。外国籍の皆さん、試しにこのような生き方をしてみませんか。きっと日本の社会に自然と溶け込む事ができ、日本の習慣とルールにも慣れていけるでしょう。日本の方も心を開いて、外国籍の方を受け入れてください。世界は今、差別のない平和な社会を創ろうとしています。

次回の交流会の予定はFICECのFacebookやHPに掲載します。テーマは「国際結婚」です。あなたにとって異国婚姻は最高？それとも最悪・・・？ぜひご参加ください。

文/ふじみの国際交流センター 山崎 友理

バドテニス体験教室開催！！

富士見市が普及を進めている新スポーツ「バドテニス」を楽しんでみませんか。柔らかいスポンジボールを使ってバドミントンのコートで打ち合います。誰もが簡単に楽しめる体験教室が開かれます。友人作りの良い機会です。参加してみませんか。

★会場；富士見市諏訪小学校体育館

★日時；8/26（土） 14：00～17：00

※申し込み・問い合わせ；富士見市教育委員会生涯学習課 Tel.049-251-2711



ふじみ野市イベントニュース

① アートフェスタふじみ野 2017



ビッグな催しがふじみ野市で実施されます。

テーマは「共生(ともいき)」

展示場からコンサート、フラダンス、手話ダンスなど多彩なパフォーマンス、そして買い物が楽しめる多くのバザー店舗など、1日だけでは楽しみきれない、てんこ盛りのイベントです。FICECも韓国とフィリピンの遊び、フィリピンのお踊りなどで参加し、国際色を演出します。

★日時；10/7（土）10:00～16:00

★会場；産業文化センター、ソヨカふじみ野、円形公園

② 今年で3年、みんなでつなごう、祝おう！ 「西公まつり」



★会場；上福岡西公民館

★日時；9/10（日）9：45～14：00

バトントワリング、阿波踊り、模擬店などでにぎわいます。

FICECも、おいしい台湾や中国料理のお店で参加します。

FICEC のバザー常設会場を作りました！！

春と秋、年2回に実施のバザーはいつも FICEC に集う外国籍の仲間に大人気です。このたびバザー専門会場を FICEC の2階に常設しました。好きな時、必要な時、いつでも利用できる、小さな生活支援コーナーの誕生です。秋のバザー大会も今から準備しています。

ぜひ一度遊びがてら、そして日本語勉強がてら、お友達を誘っておいでください。お得な買い物とお楽しみがいっぱいあります。



富士見市国際フォーラム 世界への「とびら」で1日を楽しみませんか



毎年、和太鼓の演奏で始まる富士見市「国際交流フォーラム」は、外国文化の一端に触れる貴重な体験の場です。昨年は圧巻のゴスペルソングを聴きました。

FICECも毎年「遊びのコーナー」「外国人の主張」などさまざまな企画で参加しています。

きっと充実した1日を過ごせるでしょう。

★会場；富士見市文化会館 キラリ☆ふじみ1階マルチホール

★日時；10/7（土）11：30～15：30